



GRIESBACH

«Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, nicht mehr kämpfen müssen,
wenn die Kraft zu ende geht, gehen dürfen, wenn der Atem schwer wird,
dann ist der ewige Frieden erlösung.»

Etienne et Adrienne,

René et Martine

Jean-Claude et Yolande

Gérard et Carole

ses fils et leurs conjointes

ses petits-enfants, arrière-petits-enfants

et les familles parentes

ont l'immense tristesse de vous faire part du décès de

Madame Emma FRECH née GROSS

leur très chère maman, belle-mère, mémé, arrière-grand-mère,
belle-sœur, marraine, tante, cousine, parente et amie, enlevée à leur
tendre affection le jeudi 8 janvier 2026, à l'âge de 93 ans.

**La cérémonie religieuse sera célébrée le mardi 13 janvier 2025,
à 14 heures, en l'église de Griesbach.**

Nous remercions son médecin traitant le docteur Schweizer-Gapp,
ses infirmières à domicile du cabinet de Gundershoffen,
docteur Walter-Meyer et l'ensemble du personnel de l'EHPAD
La Roselière de Schweighouse pour leur bienveillance et leur
gentillesse, ainsi que toutes les personnes qui s'associent
à notre grande peine.

CET AVIS TIENT LIEU DE FAIRE-PART ET DE REMERCIEMENTS